

## **Mitteilungen der Bürgermeisterin im Bauausschuss am 09.02.2015**

### **Nutzungsänderung im Gebäude des ehemaligen HIRO-Autohauses am Lohacker**

In Teilbereichen des ehemaligen HIRO-Autohauses errichtet die Artec-Ammerland derzeit eine Außenstelle des Standortes Holljestraße, da dort die Kapazitäten voll ausgeschöpft sind.

Am Lohacker sollen zukünftig insbesondere Aufträge abgearbeitet werden, die einen hohen Platz- und Lagerbedarf haben. Es sollen dort Transportkisten aus Kunststoff für die Fa. EDEKA gewaschen werden. Weiterhin sollen dort Kunststoff- und Metallverarbeitungstätigkeiten ausgeführt werden. Im Bereich der Kunststoffverarbeitung ist dies die Vorfertigung von Teilen für Rohrpostanlagen. Bei den Metallverarbeitungsarbeiten handelt es sich um die Formung von Blechen, z.B. die Anfertigung von Rückwänden von Heizungsthermen.

Beschäftigung werden dort insgesamt 24 Personen finden.

Die Baugenehmigung für diese Nutzungsänderung wurde vom Landkreis Ende des vergangenen Jahres erteilt.